

Offre spéciale adressée aux jeunes historiens!

Etudes européennes interdisciplinaires : les dimensions internes et externes de l'Union Européenne Collège d'Europe, campus de Natolin (Varsovie)



College of Europe
Collège d'Europe



Fondé en 1949 à Bruges, le Collège d'Europe est le plus ancien institut d'études européennes et est l'un des plus renommés. Le **campus de Bruges** propose plusieurs programmes spécialisés. Le **campus de Natolin** du Collège d'Europe, établi à Varsovie, a été créé en 1992 en réponse aux événements de 1989 et en prévision de l'élargissement à l'est de l'Union européenne. Aujourd'hui, Natolin est **à la pointe de l'étude des développements récents de l'Union européenne**. Son **programme interdisciplinaire, offrant des cours en droit de l'UE, en sciences politiques et en économie européennes**, attire des étudiants venant de toute l'Europe à la recherche d'une **expérience multiculturelle intense et désireux d'embrasser une carrière internationale**. Situé dans la capitale du plus grand des nouveaux Etats membres, le campus de Natolin est également la porte d'entrée vers les voisins de l'Est et du Sud de l'Union européenne.



Campus de Natolin



Etudiants dans le parc de Natolin



Etudiants de Natolin



Etudiants de Natolin

Notre offre:

- Une année d'études de troisième cycle sanctionnée par un diplôme de Master en Etudes européennes interdisciplinaires
- Une formation intensive en droit de l'UE, en sciences politiques et en économie européennes
- Une spécialisation dans les domaines suivants : marché unique, politiques internes, politique extérieure ou politique de voisinage de l'UE
- La possibilité de suivre des cours de langues : anglais, français, allemand, russe et polonais
- Des voyages d'étude en Turquie et en Ukraine permettant aux étudiants de mieux comprendre les liens entre l'UE et ses voisins, ainsi qu'un voyage d'étude à Bruxelles
- Si vous voulez **améliorer votre français et anglais** nous organisons un cours d'été avant l'année académique. Le cours ainsi que l'hébergement vous seront **offerts gratuitement** (pour obtenir plus d'info consultez notre site internet – section « cours de langues à Natolin »)

Nos méthodes d'enseignement:

- Un corps enseignant renommé composé d'universitaires et de praticiens venant de toute l'Europe et du reste du monde
- Une méthode fondée sur l'alternance entre cours interactifs et séminaires en groupes restreints
- Un enseignement bilingue (anglais et français)
- Une communauté de 100 étudiants représentant plus de 25 nationalités, pour apprendre à travailler dans un environnement multiculturel

Le campus:

- Le campus de Natolin est situé dans un parc historique de 120 ha, tout en bénéficiant des avantages d'une métropole de 1,7 million d'habitants (30 min. du centre-ville en transports en commun)
- Varsovie est selon le *Lonely Planet* « la ville la plus dynamique d'Europe centrale » : un centre culturel et commercial et le siège d'institutions européennes et internationales comme l'agence FRONTEX et le bureau des institutions démocratiques et des droits de l'homme de l'OSCE

A qui ce programme s'adresse-t-il ?

- Aux étudiants titulaires d'un diplôme universitaire, démontrant un niveau d'excellence académique et un intérêt marqué pour l'intégration européenne, souhaitant acquérir ou approfondir leur connaissance de l'Union européenne
- Aux jeunes professionnels souhaitant élargir leurs compétences et accéder au monde des affaires publiques, indépendamment de leur formation académique antérieure (droit, histoire, relations internationales, sciences politiques, sciences sociales ou naturelles, école d'ingénieur)

Bourses disponibles :

- Le Collège d'Europe est en mesure d'offrir jusqu'à **10 bourses d'études à des diplômés en histoire** durant l'année académique 2010-2011. **La date limite pour le dépôt des candidatures est le 15 mai 2010.**

Les Métiers:

- Emplois dans la fonction publique communautaire, internationale ou nationale, conseil en affaires publiques, cabinets d'avocats, ONG, médias
- Nos diplômés ont un taux de réussite remarquable dans les concours organisés par l'Office européen de sélection du personnel (EPSO)
- En tant qu'ancien du Collège d'Europe, vous deviendrez membre d'un réseau d'anciens étudiants travaillant dans les organisations que **vous** souhaitez rejoindre



www.coleurope.eu

info.pl@coleurope.eu

Special offer for young Historians!

European Interdisciplinary Studies: The Internal and External Dimensions of the European Union College of Europe Natolin (Warsaw) campus



College of Europe
Collège d'Europe



The College of Europe, founded in 1949 in Bruges, is the oldest and most prestigious institute of postgraduate European Union studies. **At its Bruges campus**, the College of Europe runs a number of specialised programmes. The **Natolin campus of the College in Warsaw** was established in 1992 in response to the revolutions of 1989 and in anticipation of the European Union's eastern enlargement. Today, the Natolin campus is at the **cutting edge of academic study of new developments in the European Union**. Its **interdisciplinary programme of courses in EU institutions, law, economics, politics and policies** attracts students from all over Europe who are seeking a truly **multicultural experience and an international career**. Located in the capital of the largest of the new member states, it is also a new window to the Union's neighbours in the East and in the South.



Natolin campus



Students at Natolin Park



Natolin Students



Natolin students

What we offer:

- A one-year postgraduate course of study leading up to the degree of Master of Arts in European Interdisciplinary Studies
- Intensive training in EU law, politics and economics
- Specialization in the area of the Single Market, the EU's internal policies, the EU's external policies including the EU's neighbourhood policy
- Free language courses in English, French, German, Russian and Polish
- Study trips to Turkey, Ukraine and Brussels, which will help you understand the connection between the EU and its neighbours
- If you want to **improve your French and English** we organise the summer course before the start of the Academic Year. Tuition and lodging on campus as well as the course are **free of charge** (for more info see our website - section "language courses in Natolin")

How we teach:

- Our faculty are distinguished academics and practitioners coming from Brussels and universities across Europe and beyond
- You will be taught via a mixture of lectures and small seminars with leading experts in the field
- The languages of instruction are English and French
- You will live and study with 100 students representing more than 25 nationalities, learning to work in a multicultural environment

Location:

- The Natolin campus is located in a historic 120-hectare park offering the comfort of living amongst nature, yet within 30 minutes' reach by public transportation to the elegant stores, avant-garde theatres and trendy clubs of downtown Warsaw
- Warsaw, according to Lonely Planet, is "Central Europe's most dynamic city": a business and cultural centre and the seat of international institutions such as the EU's FRONTEX agency and the OSCE's Office for Democratic Institutions and Human Rights

Should I be interested?

- YES, if you are a university graduate with a distinguished record and a keen interest in European integration wishing to acquire or deepen your knowledge of the European Union
- YES, if you wish to broaden your professional profile, whatever your background (be it law, history, international relations, political science, humanities, natural science or engineering) and gain access to the world of careers in public affairs

Scholarships available:

- The College of Europe can offer up to **10 scholarships to graduates in history** during the academic year 2010-2011. **The deadline for applications is 15 May 2010**

Careers:

- College of Europe graduates typically find employment in EU institutions, international organizations, national governments, consultancies, law firms, NGOs, media, etc.
- Our graduates have an outstanding success rate in EU competitions organized by the European Personnel Selection Office (EPSO)
- As an alumnus/a, you will be able to rely for information and advice on a network of other alumni employed at all levels in the organizations that **you** would like to join.



www.coleurope.eu

info.pl@coleurope.eu